



VILLE DE  
**ROUBAIX**

## Dépôt d'une demande PIC (Projet) n° 2421777

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "Ballade artistique à vélo dans le cadre du festival des Habitants" Le 26/07/2022. Lieu de réalisation du projet : Départ de place du Pile puis passage par Roubaix et les espaces verts à proximité. Montant demandé : 1500 Euros.

### Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

**Ballade artistique à vélo dans le cadre du festival des Habitants**

Dossier n°

2421777

Porteur du projet

Association : *DETOURNOYMENT*

Date de réalisation du projet

Du 26/07/2022 au 26/07/2022

Lieu de réalisation du projet

*Départ de place du Pile puis passage par Roubaix et les espaces verts à proximité*

Objectifs de votre projet

*La sortie vélo permet de présenter les avantages du vélo (mobilité douce, rapide, permettant de facilement circuler en ville et à l'extérieur). Elle permet aussi de présenter une programmation artistique et culturelle pluridisciplinaire aux habitants en les faisant participer de manière active. La sortie vélo participe de plus à encourager une pratique sportive collective.*

Déroulement de votre projet

*En partant de la place du Pile à Roubaix, après une vérification du matériel, les participants partent par petits groupes pour assurer leur sécurité. Un premier arrêt dans la matinée leur fera découvrir un danseur et un musicien en sortie de résidence. Le midi, lors d'un pique-nique, ils participeront à un atelier gravure animé par Le Camion. Cet arrêt se fera dans un parc puisque nous nous serons éloigné de la ville pour accéder à des espaces verts. Au retour, un duo de cirque passera deux fois sur le parcours. Nous finissons la journée par un goûter ensemble au vélodrome.*

Public visé

*Le public visé est un public familial avec notamment les enfants, mais aussi des personnes isolées pouvant participer à cette expérience collective. Ils viennent de Roubaix et notamment des quartiers Est, terrain d'intervention principal de Détournoyment. Des groupes participeront également (secours catholique, centre de loisirs...)*

Comment allez-vous faire connaître votre projet aux habitants de votre quartier ?

*Communication par affichage, tractage, passage en radio (déjà passé à Radio Boomerang), discussion avec des gens, réseaux sociaux...*

Résultats attendus

*La participation de chacun est déjà une réussite en soi, avec notamment la possibilité de voir trois formes artistiques et culturelles.*

*Nous souhaitons faire de cet événement un moment collectif et sportif, mais aussi une journée agréable permettant de découvrir ou profiter de l'usage du vélo.*

Budget total du projet

2 700€

Montant demandé

1 500€